## **Protokoll:**

Rm Lehmkühler (SPD) bittet zunächst das Wort "auch" aus dem Beschlusstenor zu streichen und "weitere" hinter "Koblenz" einzufügen. Er führt aus, dass man das derzeitige Problem in der Altstadt nicht durch eine Verlängerung der Parkraumbewirtschaftung gelöst bekomme. In anderen Städten gebe es hingegen seit Jahrzehnten ganze Stadtteile in denen es nur reines Bewohnerparken gebe. So fänden die Anwohner auch einen Parkplatz.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. Die antragstellende Fraktion ist mit der Verweisung in den Fachbereichsausschuss IV einverstanden.